



Rosalina Moreno

Redactora jefa



«Soy un ferviente partidario de los jueces robots», declara Eloy Velasco, magistrado de la AN

Para conseguir una administración de Justicia más moderna, el magistrado de la Audiencia Nacional (AN) **Eloy Velasco** apuesta por "implementar la IA Generativa, como ha hecho El Corte Inglés"; la automatización de servicios y la gestión de procesos y litigios, y que las periciales tecnologías la haga también la IA.

Este magistrado no sólo ve con buenos ojos que la IA asista a los jueces en la toma de decisiones, también es un "**ferviente partidario de los jueces robots**, por lo menos en primera instancia, en cláusulas suelo o divorcios de mutuo acuerdo", como están haciendo otros países como China. Si no se estuviera conforme con la decisión de la máquina, se podría apelar ante un tribunal con mayor componente humano, ha indicado.

A su juicio, con estas medidas podría resolverse el gran problema de la justicia tardía, según explicó este pasado viernes en las [Jornadas Jurídicas de OKDIARIO](#), en una mesa redonda sobre la digitalización de la Justicia, en la que también participaron **Alberto Garcé** ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |